

行財政

行財政改革の具体的推進は

町長／財政基盤確立に取り組む



楠木園洋一議員

楠木園 行財政改革はどのようにリーダーシップを取り、具体的に推進していく考えか。

町長 町の未来を見据え、「合併効果が確実に現れ、町民の皆さんが合併して良かったと思えるまちづくり」に向かって、その財政基盤を確立するという目的意識をしっかりと認識したうえで、改革に取り組むことが肝要だと考えています。

一般質問

～町政をただす～

一般質問関係の記事は、各議員から提出された原稿を基に掲載してあります。



地域活動の拠点となっている紫尾区公民館

地区公民館の運営は

町長／地域活動の拠点に

楠木園 地区公民館を、共生・協働のより所としてどのように運営していく考えか。

町長 住民の自主的、主体的な参加の基に、地域の特性を活かした歴史や文化の継承活動、健康づくりのためのスポーツ・レクリエーション活動、生涯学習の場として、地域住民の親睦や融和が図られるとともに、地域活動化が図られてきています。



平田 昇議員

教育

子供が育つ町をめざそう

教育委員長／基本方針を進め啓発する

平田 地元の子供は皆が協力して育てる時だと思おう。

それには、地元の子を大事に思う町民の心が第一だと思おう。考えを伺う。

教育委員長 現在、教育基本方針に生涯学習、青少年育成、開かれた学校

等を掲げており、さらに啓発に努めます。

議員が提唱する子供がしっかりと育つ町づくりは、大人が子供は皆の宝と思う心と大人自らも学ぶ姿勢、子供に関わっていく姿勢で決まると思っています。

外国視察は何だったのか

町長／農業・観光の地方行政等の研修

平田 調査報告書を読めば、ただの観光旅行で金髪女性が度々出てくる。町では被災者が苦しんでいるのに。町長としての資格はない。



さつま町子ども会大会（鶴田中央公民館）

町長 北欧の視察旅行で自治体の行政等研修をしましたが、財政構造、言葉の違いで詳細については理解できませんでした。録音した研修内容をいざ整理して届けたいと思います。

税に対する意識と、その使われ方に対する意識が高いことを感じました。

その他の質問

- ・ 内水対策の排水ポンプ設置について
- ・ 被災者の要望を国へ
- ・ 財政再建について